

Wisuda Program Doktor, Magister, Sarjana, dan Ahli Madya Gelombang Pertama 2025

Rilis: 26 Februari 2025 | Oleh: HUMAS



UNPAK – Universitas Pakuan (Unpak) menggelar Sidang Terbuka Senat dalam rangka wisuda program doktor, magister, sarjana, dan ahli madya gelombang pertama tahun 2025. Acara ini berlangsung khidmat di Ballroom Braja Mustik, Bogor, dan dihadiri oleh civitas akademika, keluarga wisudawan, serta tamu undangan.

Pada kesempatan kali ini, Universitas Pakuan mewisuda sebanyak 801 lulusan, dengan rincian 20 orang dari Program Doktor (S3), 35 orang dari Program Magister (S2), serta ratusan sarjana dari berbagai fakultas di antaranya Fakultas Hukum, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Budaya, Fakultas Teknik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, dan Sekolah Vokasi.

Rektor Universitas Pakuan [Prof. Dr. Ir.H. Didik Notosudjono.,M.Sc.](#) dalam sambutannya, mengungkapkan rasa syukur atas kelancaran acara dan memberikan ucapan selamat kepada para wisudawan yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan mereka.

“Hari ini, kami mewisuda 801 lulusan dari berbagai program studi, termasuk 20 doktor dan 35 magister. Semoga wisuda ini menjadi kenangan manis bagi para wisudawan dan keluarga mereka,” kata rector dalam kegiatan yang berlangsung di Ballroom Braja Mustika, Rabu, 26 Februari 2025.

Rektor juga membanggakan prestasi Universitas Pakuan yang berhasil menempati peringkat 131 di tingkat nasional dan 10 besar di Jawa Barat menurut pemeringkatan Webometric terbaru. Ia menekankan pentingnya tidak hanya mengandalkan kompetensi akademik tetapi juga kemampuan adaptif dan kreativitas dalam menghadapi dunia kerja.

“Ilmu tanpa akhlak hanya akan menumbuhkan kesombongan. Kami berharap para wisudawan menjadi generasi yang tidak hanya berilmu, tetapi juga berakhlak mulia,” tambah Rektor Unpak.

Sementara itu, Ketua Panitia Wisuda Universitas Pakuan juga menyampaikan sambutan penuh semangat kepada para wisudawan.

“Keberhasilan yang Saudara peroleh ini adalah prestasi yang patut dibanggakan. Namun, jangan berhenti di sini. Keberhasilan hari ini harus terus diikuti dengan kerja keras berikutnya, sehingga saudara-saudara dapat meraih keberhasilan lainnya di masa depan,” ungkap Ketua Panitia.

Dia juga mengingatkan wisudawan untuk menjaga komunikasi dengan almamater dan memberikan masukan berharga guna perbaikan dan kemajuan bersama. “Kami berharap Saudara selalu menjaga komunikasi dengan Almamater, memberikan masukan demi perbaikan dan kemajuan kita bersama di masa yang akan datang,” katanya.

Di sisi lain, turut hadir dan memberikan sambutan, Kepala LLDIKTI Wilayah IV Jawa Barat dan Banten, **Dr. Lukman, S.T., M.Hum.** Ia juga memberikan pesan penting bagi seluruh wisudawan. Menurutnya, kualitas pendidikan tidak hanya bisa diukur dengan akreditasi, tetapi juga dengan kualitas lulusan dan inovasi dalam proses pembelajaran.

Dr. Lukman menyarankan agar Universitas Pakuan terus mengembangk an program magang yang terukur dan dapat menghubungkan dunia pendidikan dengan dunia industri.

“Program magang harus terukur dan bukan hanya dilepas begitu saja. Ini adalah ruang inovasi pembelajaran yang tidak selalu harus di ruang kelas, tetapi tetap bertujuan untuk menjaga kualitas lulusan,” katanya.

Ia juga mendorong Unpak untuk terus berkontribusi pada perekonomian masyarakat melalui pengabdian dan program perguruan tinggi membangun desa.

Dr. Lukman menutup sambutannya dengan ucapan selamat kepada para wisudawan dan keluarga. “Sekali lagi, saya ucapkan selamat atas prestasi yang telah saudara raih. Semoga Tuhan

senantiasa membimbing kita untuk terus memajukan pendidikan dan memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi sesama,” tutupnya.

*Dokumentasi video klik di [sini](#)

Kontak Media

Tim Humas Universitas Pakuan

Email: humaspromosi@unpak.ac.id

08568950147 - Oly Nurmansyah

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi <https://humas.unpak.ac.id>

